



Pressemitteilung der Kulturtafel Bremen vom 20.02.24

- knapp 100 Gäste beim Jahresauftakt 2024 der Kulturtafel Bremen
- die Musikshow "Queen Heaven" im Olbers-Planetarium bildet den emotionalen Rahmen
- gesponsert von der Sparkasse Bremen
- Vonovia überreicht Spendenscheck für ein gemeinsames Projekt

Jahresauftakt der Kulturtafel Bremen - das hat gerockt.

Am 20.02.2024 hat die Kulturtafel Bremen zum "Jahresauftakt 2024 der Kulturtafel Bremen" und zu einer Vorstellung von "Queen Heaven" im Olbers-Planetarium eingeladen. 94 Kulturgäste, Kulturbegleitungen, Veranstalter, Kulturvermittler, soziale Träger und Vertreter aus der Verwaltung nutzten die Gelegenheit zu einem ausgesprochen regen Austausch darüber, wie man die Kulturtafel noch besser machen kann.

Nach den einleitenden Worten des Projektleiters Carsten Dohme berichtete Malte Prieser, der programmatische Geschäftsführer des Kulturbüros Bremen Nord gGmbH, von seinen Erfahrungen mit der Kulturtafel Bremen. In seinem Grußwort lobte er die Initiative und appellierte an die Veranstalter in Bremen, sich dieser anzuschließen. Die Schilderung von den lachenden Gesichtern der Kinder einer vierköpfigen Familie, die sich Tickets für 120 € für die Show eines Zauberers nicht hätten leisten können, überzeugten ihn vor einem Jahr endgültig davon, die Kulturtafel Bremen zu unterstützen. Den Veranstaltern gab er mit auf den Weg, dass das Prozedere der Abwicklung ausgesprochen unkompliziert sei, weil die Gästelisten, welche die Kulturtafel zu den Veranstaltungen schreibt, ohnehin Teile des Tagesgeschäfts seien.

Sponsoren der Veranstaltung.

Die Veranstaltung und die Vorstellungen wurden von der Sparkasse Bremen unterstützt. Susanne Schönholz, die bei der Kulturtafel Bremen für die Organisation des Jahresauftakts 2024 verantwortlich zeichnete, hob hervor, wie schnell und unkompliziert die Sparkasse Bremen auf die recht kurzfristige Anfrage reagiert habe. Bei der Kulturtafel hatte man mit dieser Anzahl an Anmeldungen nicht gerechnet. Ein besonderes Highlight war die Übergabe eines Spendenschecks der Vonovia Immobilienservice GmbH durch die Regionalleiterin Silke Loose. Das Geld wird einem gemeinsam initiierten Projekt zur Hilfestellung für Menschen dienen, die bisher nichts von der Kulturtafel gehört haben oder denen ein digitaler



Zugang zum Ticketing der Kulturtafel fehlt. Die Hochschule Bremen stellte freundlicherweise die Räumlichkeiten zur Verfügung. Für den kulinarischen Genuss sorgte das Catering der Hochschule Bremen. Dem Buffet war es bei einer Veranstaltungsdauer von fast sechs Stunden zu verdanken, dass niemandem der Magen knurrten musste.

Emotionen pur!

Das Olbers-Planetarium und der Leiter, Andreas Vogel, unterstützen die Kulturtafel Bremen von Anbeginn mit Ticket-Spenden. Mit den zwei Vorstellungen von "Queen Heaven" sollte den Gästen des Jahresauftakts 2024 das Gefühl vermittelt werden, wie es sich anfühlen kann, wenn Kulturgäste nach langer Zeit wieder eine Veranstaltung besuchen können. Im Programmheft des Olbers-Planetariums heißt es: *"Zu fulminanten Bildwelten erklingen die größten Hits der britischen Ausnahmeband um Sänger Freddie Mercury. Die bekannten Videoclips zu den Songs wurden dabei ebenso in die Planetariumsprojektion integriert wie neu gestaltete Sequenzen, die die gesamte riesige Kuppelfläche ausnutzen."*

Die Rechnung ging auf: Das Erlebnis schaffte einen Mix aus Entspannung, Genuss und Begeisterung, wie sie die Kulturtafel immer wieder in den Rückmeldungen von Kulturgästen lesen kann. Die strahlenden Augen am Ende einer jeden Vorstellung zeugten davon, dass dies gelungen war - ein Moment des Glücks, den nun auch die Gäste des Jahresauftaktes 2024 der Kulturtafel Bremen so schnell nicht vergessen werden.

Die nächste Veranstaltung ist für Mitte Mai 2024 geplant. Die Kulturtafel wächst rasant und laut den Initiatoren will man durch den Austausch auf Tuchfühlung mit allen Beteiligten bleiben. Wenn es laut Malte Prieser auch kaum Nachbesserungsbedarf gebe, für Susanne Schönholz und Carsten Dohme finden sich immer wieder kleine Stellschrauben, mit denen sich das System weiter feinjustieren lässt. Die vierteljährlichen Treffen werden dafür in Zukunft Werkzeugkasten und Bedienungsanleitung sein.

Zur Kulturtafel Bremen

Die Kulturtafel Bremen ist ein Projekt des Ausspann e.V. und funktioniert ähnlich den landläufig bekannten "Tafeln" für Lebensmittel. Nur gibt es kein Essen, sondern kostenlose Eintrittskarten für Veranstaltungen und Angebote, um Menschen mit geringen finanziellen Mitteln (Kulturgast) aus ihrer sozialen Isolation zu befreien und die kulturelle Teilhabe an unserer Gesellschaft zu ermöglichen. Veranstalter (Kulturpartner) spenden dafür kostenlose Eintrittskarten. Der Ausspann e.V. vermittelt zudem Kulturbegleiter:innen, die eine besondere Aufgabe erfüllen. Sie übernehmen die Funktion einer Motivatorin oder eines Motivators. Sie begleiten Kulturgäste zu einer Veranstaltung oder unterstützen sie bei der Registrierung oder der Reservierung von Tickets.



KULTURTAFEL BREMEN



Susanne Schönholz und Carsten Dohme, Projektleiter der Kulturtafel Bremen eröffnen den Jahresauftakt 2024 im Olbers-Planetarium. (Foto / Copyright Björn Hake)



Anlässlich des Jahresauftakts der Kulturtafel Bremen überreichte Vonovia der Initiative einen Spendenscheck über 1.000 Euro: (v.l.) Silke Loose, Vonovia Regionalleitung Bremen Umland; Carsten Dohme, Projektleitung Kulturtafel Bremen; Marco Schulz, Kulturgast; Malte Priester, Programmatische Geschäftsführung Kulturbüro Bremen Nord und Sprecher des Grußwortes; Susanne Schönholz, Backoffice Kulturtafel Bremen. (Foto / Copyright Björn Hake)

gefördert durch:

